

## Pro Senectute Kanton Zürich sucht neue Freiwillige

**Die demografische Entwicklung in der Schweiz führt zu einem wachsenden Unterstützungsbedarf für ältere Menschen. Um diesem Bedarf gerecht zu werden und das vielfältige Angebot weiter anzubieten, startet Pro Senectute Kanton Zürich eine Kampagne zur Gewinnung von neuen Freiwilligen.**

Die Schweizer Bevölkerung wird immer älter, und damit steigt auch der Bedarf an punktueller Unterstützung für Seniorinnen und Senioren. Die Stiftung reagiert auf diese Entwicklung mit einer gezielten Kampagne, die auf die vielfältigen Möglichkeiten des freiwilligen Engagements aufmerksam macht.

«Unsere aktuell rund 2'800 Freiwilligen leisten mit ihrem Einsatz in verschiedenen Bereichen einen sehr wichtigen Beitrag zur Lebensqualität und sozialen Teilhabe älterer Menschen im Kanton Zürich», erklärt Véronique Tischhauser-Ducrot, Vorsitzende der Geschäftsleitung von Pro Senectute Kanton Zürich. «Unser oberstes Ziel ist dabei stets die Bewahrung der Autonomie der älteren Menschen, weshalb häufig punktuelle Unterstützung gefragt ist. Um der steigenden Nachfrage gerecht zu werden und unser Angebot auszubauen, suchen wir engagierte Menschen, welche diese für unsere Gesellschaft wichtige Aufgabe übernehmen wollen.»

Die Kampagne richtet sich an potenzielle Freiwillige und stellt die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten bei Pro Senectute Kanton Zürich in den Vordergrund. Interessierte können sich entsprechend ihrer Wünsche, Fähigkeiten und zeitlichen Verfügbarkeit einbringen – sei es bei administrativen Unterstützungsangeboten, Sportkursen, gemeinsamen Freizeitaktivitäten wie zum Beispiel Mittagstischen oder kulturellen Veranstaltungen. Ob im Hintergrund oder an vorderster Front – jeder Einsatz trägt dazu bei, Gemeinschaft zu stärken und Lebensqualität zu fördern.

«Pro Senectute Kanton Zürich stellt die professionelle Begleitung sicher und bietet Freiwilligen nicht nur die Möglichkeit, etwas Sinnvolles zu tun, sondern auch attraktive Benefits wie ein vielfältiges Kursprogramm, ein grosses soziales Netzwerk und Wertschätzungsanlässe», betont Sarah Weibel, Leiterin Freiwilligenarbeit bei Pro Senectute Kanton Zürich. «Mit unserer Kampagne zeigen wir, dass die Selbstbestimmung älterer Menschen im Zentrum unserer Unterstützung steht und wie breit die Vielfalt an Einsatzmöglichkeiten ist.»

Pro Senectute Kanton Zürich hat eigens für diese Kampagne eine spezielle Internetseite aufgeschaltet. Auf [www.engagieren.ch](http://www.engagieren.ch) können sich Interessierte ein Bild von den vielfältigen Einsatzmöglichkeiten machen.

### Kontakt

Pro Senectute Kanton Zürich, Monica Flückiger, Abteilungsleiterin Marketing und Kommunikation  
Direktwahl: +41 58 451 51 25, [monica.flueckiger@pszh.ch](mailto:monica.flueckiger@pszh.ch)

Dieser Text umfasst 2'541 Zeichen (inkl. Leerzeichen).

Bitte schreiben Sie «Pro Senectute Kanton Zürich» aus, wenn der volle Name unserer Stiftung genannt wird. Die Kurzform «Pro Senectute» bezieht sich auf «Pro Senectute Schweiz», die als nationale Geschäfts- und Fachstelle eine eigenständige Stiftung ist.

Pro Senectute Kanton Zürich setzt sich als private, gemeinnützige Stiftung seit über 100 Jahren für das Wohl älterer Menschen ein. Mit 280 Mitarbeitenden und rund 2'800 freiwillig Engagierten sind wir die bedeutendste Fachorganisation in den Bereichen Alter, Altern und Generationenbeziehungen. Wir stehen Seniorinnen und Senioren, ihren Angehörigen sowie Behörden und Institutionen im ganzen Kanton mit vielfältigen Dienstleistungen und Beratungsangeboten kompetent zur Seite.